

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan diatas, dapat disimpulkan bahwa :

1. Di era perubahan yang sangat pesat ini, perkembangan teknologi dan komunikasi di Indonesia mengalami kemajuan dan sebagian besar masyarakat semakin merasakan bahwa informasi merupakan salah satu kebutuhan yang sangat penting. Dengan diimbangi oleh semakin berkembangnya teknologi informasi, ekonomi, social dan budaya, secara tidak langsung kondisi ini akan mempengaruhi munculnya perkembangan dari suatu sistem akuntansi. Diera saat ini perusahaan atau pembisnis dituntut untuk memiliki sistem informasi akuntansi yang baik, dimana sistem informasi yang digunakan dapat dipertanggung jawabkan dan dapat diproses menjadi informasi yang berguna.
2. Toko yang menjadi lokasi penelitian ini merupakan salah satu bisnis retail yang sangat membantu bagi masyarakat luas dalam memenuhi kebutuhan hidupnya. Toko Sahabat Nunggal Rejo sudah menerapkan sistem informasi akuntansi berbasis aplikasi akuntansi. Aplikasi yang digunakan oleh Toko Sahabat Nunggal Rejo adalah aplikasi software SID Retail. Aplikasi SID Retail ini dibuat oleh PT. Inticore Indonesia. Toko Sahabat Nunggal Rejo sudah menggunakan aplikasi SID Retail sejak tahun 2019.
3. Sistem informasi akuntansi di Toko Sahabat Nunggal Rejo juga sudah menggunakan sistem komputerisasi dengan baik. Namun software SID Retail sering mengalami bug atau ketidakcocokan kuantitas barang yang didisplay dan barang digudang, hal ini mempengaruhi laporan persediaan yang ada. Dan aplikasi di Toko Sahabat Nunggal Rejo dijalankan secara terpusat maka server mengalami down maka sistem software tidak bisa berjalan dengan lancar.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian diatas, peneliti memberikan saran pada Toko Sahabat yaitu :

1. Perkembangan sistem informasi akuntansi persediaan barang di Toko Sahabat Nunggal Rejo sudah canggih dan mampu memenuhi kebutuhan. Meskipun pernah terdapat kesalahan mengenai persediaan yang disebabkan oleh sistem. Toko Sahabat Nunggal Rejo sebaiknya menangani atau memperbaiki sistem persediaan yang ada, agar tidak dapat keselisihan terhadap laporan keuangan nantinya.
2. Sebaiknya Toko Sahabat Nunggal Rejo lebih memperhatikan efektifitas pengendalian intern dalam pemisahan fungsi-fungsi terkait, sehingga mampu meminimalisir adanya kesalahan maupun kecurangan.
3. Dan untuk peneliti selanjutnya yang ingin meneliti penelitian serupa diharapkan untuk mencari toko-toko kelontong yang lainnya agar kita bisa lebih mengetahui apakah sudah banyak yang mengetahui pentingnya menggunakan sistem informasi akuntansi bagi usaha yang dijalani.